

## Alexis Money



De gauche à droite:  
Vincent Kriechmayr,  
Franjo Von Allmen,  
Alexis Money



Alexis Money est un sportif suisse de haut niveau en ski alpin. Il participe à plusieurs disciplines comme la descente et le super-G.

Le skieur de 25 ans a commencé à skier à l'âge de 2 ans aux Paccots.

Il faisait plusieurs sports en parallèle mais à 12 ans il décide de se consacrer uniquement au ski alpin.

Alexis a commencé la course de ski en Coupe du monde pour la première fois en 2021 où il termine 35ème.

Le 9 Février 2025 Alexis participe au Championnat du monde de descente où il termine 3ème, Mercredi 12 Février 2025 Alexis participe au Combiné par équipe où il termine 2ème avec Tanguy Nef

Voir p.2

## Neymar

### Le retour à la Maison

Le footballeur de 33 ans a rejoint son club natal.

Il est retourné dans le club de Santos

De 2009 à 2013 il a joué à Santos

Puis de 2013 à 2017, il est allé dans le club de FC Barcelone en suite il est allé joué de 2017 à 2023 dans le club de Paris St Germain avant de retourner en 2025 à Santos.

Ce joueur professionnel a rejoint le club de Santos en est aura un salaire de 163 000 euros par mois sachant que son droit à l'image lui reviendrait à 80% à 90% donc le salaire estimé est de 980 000 euros.

Voir p.5



## Lara Gut-Behrami



**Portrait** A 33 ans la skieuse suisse participe à sa dernière saison, mais elle participera au JO 2026 à Milan-Cortina. Elle a participé à plus de 300 courses en Coupe du monde. Lara a 96 podium dont 46 victoires. Elle possède aussi 6 globes de cristal.

Voir p.4

## Ilena Berger

Gymnaste de 12 ans faisant la gym dans la société de Vevey Ancienne. Elle participe au concours individuel et en groupe. Elle a participé au Championnat roman en catégorie 4. Elle est tellement passionnée par ce qu'elle fait qu'elle coach les C2.



Voir p.3

### Victoire histoire de Vevey Jeune patriote au championnat suisse

Le club de Vevey JP a terminé 1er au championnat suisse 2024 au sol

Après leur 5h00 d'entraînement par semaine le club est super fier du travail fourni en salle.

**Avis d'un gymnaste** « c'est incroyable cette première place ça nous sur motive pour la saison prochaine »